

SANS PRÉAVIS, LA SNCF LAISSE 20 000 ABONNÉS À QUAI

La SNCF a pris **une décision brutale** et presque **sans préavis** en **modifiant les modalités d'utilisation** des abonnements et en **augmentant considérablement les tarifs**.

Plus de 20 000 abonnés SNCF, principalement résidents de Reims, Lille, Tours, Vendôme, Le Mans, Châtelleraut, Angers, Poitiers, Lyon, Avignon, Aix, Marseille, Valence **vont rester à quai sans possibilité de retour**

FIN DE LA GARANTIE D'ACCÈS

- Cette **mesure la plus inacceptable** pour les abonnés SNCF **depuis des décennies**, affectera profondément leur quotidien.
- **Cette restriction** des réservations **prive** les abonnés de la **flexibilité nécessaire** pour s'adapter aux nombreux imprévus d'une vie professionnelle
- **Cette mesure les expose au risque de ne pas pouvoir rentrer chez eux** en cas de problème, ce qui se produit très régulièrement.

NOUVELLE(S) AUGMENTATION(S)

- À partir de ce 1^{er} février, **les abonnements SNCF** des 20 000 usagers **vont augmenter de 5 à 10%**.
- Sur 2 ans c'est une **augmentation de + 636€ à l'année**
- Demain ce sont ces **emplois et l'attractivité des régions** qui seront **menacés** par ces **augmentations sans régulation** et **sans aucune amélioration des services**

Depuis des années les abonnés subissent des changements de conditions sans aucune possibilité de discussion, **les conditions de voyages se dégradent** et aucune solution n'est proposée.

CES NOUVELLES MESURES SONT INACCEPTABLES

**NOUS APPELONS À UNE GRÈVE DE PRÉSENTATION
DES TITRES DE TRANSPORT PAR LES ABONNÉS**

COORDINATION NATIONALE DES USAGERS DU TRAIN

JOURNÉE D'ACTION LE 7 FÉVRIER

CONTACTEZ NOUS : CONTACT.CNUT@GMAIL.COM

Article référence du Parisien sur les menaces futures sur ces lignes TGV